
1 Ata da Reunião ordinária do Conselho Administrativo. Aos doze dias do mês de dezembro^de
2 2018, às nove horas, inicia-se a reunião ordinária do Conselho Administrativo, na sala de reuniões
3 da CAAPSML, sito à Avenida Duque de Caxias n° 333, contando com a presença da Diretora de
4 Saúde- Maria Terezinha Punhagui de Carvalho e das conselheiras, Ana Cristina Pialance
5 Giordano presidente, Carla Adriana Bruna, Ester Gomes Gonçalves Siena, Carla AdnanaCasaca,
6 Luciana Viçoso de Oliveira, Rosângela Maria Cebulski e da Sra. Rosana L. T. Ito, secretaria.
7 reunião teve como pauta os seguintes tópicos:

1. Ata do dia 05/12/2018 ~ j * +
2. Oficio n° 540/2018-Resposta ao Oficio n° 88/2018-CA-referente a utihzaçao do contrato

de passagens aéreas e rodoviárias;
3. Oficio n° 534/2018-Resposta ao Oficio n°090/2018-relacionado ao cancelamento do Plano 

de Saúde de uma segurada;
4. SEI 43.004672/2018-25-Pregão de OPME;
5. Oficio n° 590/2018-Resposta ao Oficio n°42-CA.
6. Resposta do Diretor Klebber;
7. Oficio n° 589/2018-Abertura de crédito adicional suplementar;

17 Processos de recurso
1. Requerimento n° 93374/2018-solicita reembolso de honorários medicos reíerente ao 

aparelho GAMA PROBE;
2. Requerimento n° 81268/2018-solicita a reativação do plano de saúde;

22 A reunião teve início com a sugestão da presidente sobre a presença do responsável do atuario, e
23 com a confirmação da presença do mesmo na reunião de segunda feira. A conselheira Rosangela
24 questiona sobre o aumento do valor do Plano de saúde, e a presidente acha que o valor nao deve
25 ter aumento exorbitante.A diretora de saúde sugere implantar uma pesquisa combos servidores
26 sobre o aumento de cobrança do plano de saúde. Relata que ha muita
27 participação do plano. A conselheira Ester acha importante para o usuário a melhora na descrição
28 d^pSimenL no boleto. A diretora concorda que o descritivo zerado - boleto nao te^ sido
29 ideaU isso tem causado muitas reclamações e sugeriu que o Assessor
30 alterasse a forma de lançamento no demonstrativo. A presidente
31 própria o mais rápido possível para estabelecer tabelas para reembolso do plano Hp
32 rsr de trilho. Foi suprido pela diretora de saúde '“'f .tolTeotort
33 locacão de aparelhos para exames. A conselheira Ester sugere inclusão de P ■ jp
34 na STcSo da” solução. A diretora informou que está pata voltar uma comissão para a enaçao de

Ester sugere adequações no plano e levar em »
36 para aue tenhamos um plano de saúde adequado. A diretora de saude informou que ^ Partir de
37 feverdro detoi9, haverá liberação de guias de odontologia dire_tamente ^ ^
38 de internação hospitalar, a presidente acredita que a mternaçao " e i
39 nrincipalmente ao que se refere à alimentação parenteral e a conselheira Ester acha que
40 fntómação domieili» diminuirá o risco de infecções. A diretora “ “f;“tg“n°
« SiÍ LlistStscre“ rr at?aslgen?eltíl »t—com todas as viagena

:: SrarSnltforma qL será o primeiro Pregão da " -

46 especialidade e as conselheiras aprovam pela abertura Sobre Oficio 590 ’ conselheira
47 Cristina lê sobre o procedimento de cirurgia estotioa da beneficiaria e q ^
48 Ester acredita que não deverá ter a cobertura do plano e pede cópia do processo da Corr g
49 Geral do Município e solicita acompanhamento do processo, e a conselheira Rosangela concorda 

com a mesma. ^ Sobre Ofício 589/2018 sobre Abertura de crédito adicional suplementa^ o
51 conselho decide por autorizar. Sobre o requerimento 93374/2018, as conselheiras pedira
52 presença do médico auditor, Dr. Miguel Piccirilo para responder sobre o procedimerito e o mesmo
53 respondeu que o plano não tem como pagar pelo procedimento de locaçao do apare o e
54 vista que o plano já cobre pelos exames efetuados em laboratories. A conselheira Ester sug
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médico auditor, pois acredita que gerará muitos55 uma mudança na resolução em conjunto com o ■- f ■ a Ac r^arc r.
56 processos por conta da não aprovação do procedimento. A próxima reunião foi agendada para o
57 dia 20 de dezembro de 2018 às 18h 30min, na sala da Superintendêneia. Encerrada a reunião as
58 12h25min. Não havendo mais nada a tratar, encerra-se a reunião. E eu, para de tudo constar,
59 lavrei, dato e assino a presente ata, juntamente com os demais presentes.
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